



学年代表スピーチを
がんばってくれた
みなさん

わたしが三学期に咲かせたい花は
三つあります。
一つ目は、授業の中での花です。
二学期までは、みんなが発表したら、
ただ意見を聞いていただけでした。
三学期からは、自分の意見と比べて
聞くということ授業の中でがんば
りたいです。
二つ目は、感謝の花を咲かせたい
です。三学期は感謝の花の節です。
普通の学校生活の中では、友だちや
先生などに「ありがとう」という気
持ちをもって生活したいです。
三つ目は、下級生へのやさしさの
花です。下級生に対してやさしく接
して、下級生の子たちが、「今の六
年生ってやさしいね。」と思うよう
な六年生になるようにがんばりたい
です。
そのためには、今までの六年生が
私たちにしてくれたことを思い出
し、それらを生かし、成長してい
きたいと思えます。

五年代表 早馬 幸

一月八日(火)には、
体育館で六年生が書き初
め会を行いました。
静まりかえった体育館
で、どの子も真剣に文字
と向き合いました。



1月7日(月) 3学期始業式

静まりかえった心地よい緊張感の中で、3学期始業式ができました。校長先生のお話につき、学年代表のスピーチがました。どのスピーチからもやる気が伝わりました。

お話の聴き方もスタートにふさわしいすばらしいものでした。

右上に一部紹介します。

ちょっと じまんさせてください。

下の写真は、4年生が「海洋学習」の見学先、御前崎の駒形神社を訪問したときのものです。

履き物をこんなにきれいにそろえることができる御一っ子の姿、とても嬉しく、誇りに思います。

こうした姿が見られるのは、御家庭や地域で、子どもたちを温かく育ててくださっているおかげだと思います。

これからも、「ほら、できてないじゃん。」ではなく「くつそろえてね。」→「きれいにできたね。」のボイスシャワーをお願いします。



1月後半の行事予定

14	月	● 成人の日	
15	火	4年身体測定 市議会文教厚生委員会学校訪問	
16	水	SC来校日・5年身体測定 PTA文化教養部会19:00	
17	木	教育委員会学校訪問・6年身体測定 PTA運営委員会19:00	
21	月	えんぴつピンの日 委員会活動②	
22	火	SC来校日 6年租税教室 5年チャレンジすかの講師来校	
25	金	やまもも・ひまわり小中交流会	
30	水	SC来校日 代表委員会	
31	木	PTA文化教養部会19:00	

2月前半の行事予定

1	金	えんぴつピンの日	
2	土	奉仕作業(合戸・中町・本町)	
4	月	入学説明会	
5	火	新1年生一日体験入学	
6	水	1年生活科 昔の遊びシニアクラブ来校	
8	金	4年生参観会(1/2成人式) スクラムグッドマナーの日	
11	月	● 建国記念の日	
12	火	5・6年参観懇談会	
13	水	SC来校日	
14	木	3年家庭教育学級 PTA文化教養部会19:00	
15	金	1・2年参観懇談会	